
MS - MT - DF - Ano XXIV - EDIÇÃO Nº 1.069 -  01  A 07/04/2024

ENTREVISTA DA SEMANA

De casa nova, Felipe está 
pronto para contribuir com a 
vitória de Abílio nas eleições 
municipais Pág. 3

Felipe Correia - Vereador por Cuiabá
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Aprovação de 67,7% 
da população reflete 
seriedade e honestidade 
na aplicação do 
dinheiro público

GESTÃO MAURO MENDES

Equipe técnica de Mauro Mendes vem transformando a vida dos mato-
grossenses com fortes investimentos em todos os setores - Pág. 5
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A análise leva em consideração a atuação de Abílio, que 
tem focado em atacar Botelho com reportagens negativas

Pág. 4

ELEIÇÃO MUNICIPAL - CUIABÁ

Vice será fundamental para 
vitória de Botelho no 1º turno

Prefeitura de Chapada dos 
Guimarães destaca a importância 

do esporte no município

INCENTIVANDO

Evento proporcionou uma experiência esportiva enriquecedora para os 
jovens atletas e também promoveu valores como trabalho em equipe - Pág. 7
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Jornalista do Jornal Centro Oeste Popular recebe título 
“Ordem ao Mérito do jornalista político Jorge Bastos 

Moreno” - Pág 7

HONRARIA

Semana da Páscoa gera oportunidade de 
negócios e sustenta milhares de lares

FERIADO SANTO

Uma data comemorada 
anualmente no primeiro 
domingo, após a primeira 
lua cheia da primavera, 
traz o sentimento de 
amor, compaixão e 
solidariedade



Disputa
As deputadas Sandy de Paula (União) e Janina Riva (MDB) 
devem marchar em campos opostos nas eleições municipa-
is de Juara (a 654 km de Cuiabá) em 2024. Após assumir 
temporariamente uma cadeira como suplente na ALMT, 
Sandy, pretende disputar o comando do município este ano 
pelo União Brasil, partido do governador Mauro Mendes.
Com tudo, o MDB, partido de Janaina Riva, deve vim apoiar o 
vice-prefeito da cidade, Valdinei Holanda, mas conhecido co-
mo Nei da Farmácia (PRD) para concorrer à vaga de prefeito.

Estado x Município

O deputado estadual  Carlos Avallone, avalia que as unida-
des de ensino de Cuiabá oferecem uma qualidade de ensino 
melhor do que a do Estado. “Nós temos uma educação boa 
em Cuiabá, é importante que se saliente isso. As pessoas só 
sabem falar o ruim de Cuiabá. A educação e os índices em Cu-
iabá são melhor que a do Estado. No entanto precisamos 
avançar em creches”, disse.

De Tabaporã

Com apenas 10 anos, a pequena miss Paloma Fernandes, do 
município de Tabaporã (a 643 km de Cuiabá), venceu o con-
curso de Miss Brasil Infantil 2024, sediado no estado de San-
ta Catarina. O evento, que teve início em Balneário Cambo-
riú, teve a final no Parque Beto Carrero World. Na edição de 
2024 do concurso Pequena Miss Brasil, participaram cerca 
de 70 jovens em 6 faixas etárias. Paloma brilhou teve desta 
vez sua segunda participação no concurso e melhorou a co-
locação, já que no anterior foi vice-campeã.

'Falta do que fazer’

A vereadora Maysa Leão, avalia como “falta do que fazer” em 
relação à ideia do deputado federal Abílio, que apresentou 
uma nova proposta de modal para atender o transporte pú-
blico em Cuiabá e Várzea Grande.
A parlamentar que é cotada como vice na chapa do presi-
dente da Assembleia Legislativa, deputado Eduardo Botelho 
(UB), criticou a proposta afirmando que a promessa é inviá-
vel. "Eu acho muita falta do que fazer para vir com uma nova 
promessa. O prefeito Emanuel Pinheiro, durante sua campa-
nha à reeleição, prometeu terminar o VLT de Cuiabá e não ter-
minou. A gente sabe toda a briga judicial que envolve BRT, 
VLT e hoje a gente vê o Governo do Estado executando um 
BRT e vem Abilio com novo modal?", disse.

Escolhida

Vereadora Michelly Alencar foi escolhida como líder da ban-
cada do União Brasil, na Câmara Municipal de Cuiabá. A par-
lamentar integra o grupo de vereadores da legenda, que tam-
bém é composta pelos vereadores Cezinha Nascimento e Dr. 
Luiz Fernando.
A escolhe de Michelly foi confirmada durante reunião do Dire-
tório Executivo da sigla. No encontro, também dada a deter-
minação para que os vereadores atuem na oposição ao pre-
feito Emanuel Pinheiro (MDB), sob risco de expulsão.

Sexta-Feira Santa é um dia de grande importância para o cristianismo, pois, é consi-
derado, na tradição cristã, o dia em que Jesus Cristo foi crucificado e morreu. A Sexta-
Feira antecede em dois dias o Domingo da Páscoa, além de ser parte também da Sema-
na Santa, que presta homenagem aos últimos dias de Jesus e sua ressurreição.

Esse dia é encarado como um dia de grande devoção a Jesus, celebrando o 
seu sacrifício, mas também de luto e respeito por sua crucificação. Na tradição ca-
tólica, não há missas nesse dia, mas uma cerimônia chamada Celebração da Pai-
xão de Cristo é realizada. Muitas pessoas decidem abster-se do consumo de car-
ne vermelha.

A Sexta-Feira Santa é uma data que está presente no calendário litúrgico do cristi-
anismo, sendo celebrada especialmente pelos católicos. Essa data é parte da Sema-
na Santa e é conhecida como o dia no qual Jesus teria sido crucificado. Esse dia tam-
bém é conhecido como a Sexta-Feira da Paixão, dentro da crença cristã.

Semana Santa
Essa data antecede o Domingo de Páscoa, que, segundo a tradição cristã, é o 

dia que celebra a ressurreição de Jesus Cristo. Esse dia também é parte do Tríduo 
Pascal, um conjunto de três dias que antecedem a Páscoa e que é um momento 
de grande devoção, pois, relembram o sacrifício de Jesus Cristo.

O Tríduo Pascal é formado pela Quinta-Feira Santa, Sexta-Feira Santa e 
Sábado de Aleluia. Cada um desses dias é marcado por celebrações religio-
sas, cada qual com seu significado específico. No caso da Sexta-Feira San-
ta, é costume cobrir as imagens de todos os santos, pois, o foco deve ser a 
adoração a Deus.

A Sexta-Feira Santa é marcada pelo jejum de carne, destacadamente carne ver-
melha e de frango, como parte de uma penitência que deve ser realizada pelos 
fiéis. Entende-se que a abstenção de carne nesse dia é uma demonstração de res-
peito dos fiéis com o derramamento de sangue por parte de Jesus.

2 3OPINIÃO ENTREVISTA
MS - MT - DF - Ano XXIV

EDIÇÃO Nº 1.069 -  01 A 07/04/2024
www.copopular.com.br

MS - MT - DF - Ano XXIV
EDIÇÃO Nº 1.069 -  01 A 07/04/2024

www.copopular.com.br

O grande pecado de João Goulart foi ser 
herdeiro da mais pura cepa do Trabalhismo, que 
concebeu ao Brasil através da Revolução de 1930 
com Getúlio Vargas, princípios norteadores 
e que são inconciliáveis com nossas elites 
de rapinagem
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Henrique Matthiesen
Advogado

brasileira, pois a resistên-
cia, a lucidez e a bravura de 
Brizola, que dos porões do 
Palácio Piratini, no Rio Gran-
de do Sul, derrotara o golpe 
que se tentara mais uma vez 
contra o Trabalhismo e con-
tra seu ideário libertário.

É por estas razões que co-
locam o golpe de 1964 co-
mo um golpe contra o Tra-
balhismo brasileiro; um gol-
pe contra os ideais desta cor-
rente política que traz em 
seu bojo as páginas mais 
pungentes de nossa história 
republicana, como as con-
quistas mais elevadas da 
“ninguendade”, que res-
ponde pela alcunha de po-
vo brasileiro.

O grande pecado de João 
Goulart era ser herdeiro polí-
tico do Trabalhismo, era pro-
jetar as ditas e caluniadas Re-
formas de Base, que eram o 
fio condutor do nosso desen-
volvimento, que elevaria o 
Brasil a ser uma das grandes 
potências da humanidade.

Difamado, caluniado, ul-
trajado e vilipendiado, João 
Goulart não pôde caminhar 
pelas alamedas de seu desti-
no, que era a de conduzir 
com determinação a nossa 
Nação, o nosso povo a sua 
altivez e soberania com dire-
itos e desenvolvimento.

Nossas elites carcomidas 
do atraso e da subserviência 
não deixaram e não deixam, 
até hoje, este País ser livre e do-
no de seu destino.

Jango pagou o preço dos 
que não se vergam, dos que 

não transigem princípios, dos que não rasgam o discurso. Apeado do poder e exilado, jamais 
voltou à sua pátria com vida.

João Goulart foi, sem dúvida, o Presidente mais progressista da nossa história republicana. 
Ousou sonhar o melhor para o Brasil e foi o leal herdeiro de um legado.

Não quis o poder pelo poder e não sujou suas mãos com o sangue de seu povo; manteve-se 
ereto e digno, coisa que seus golpeadores não usufruem, pois estão marcados como usurpado-
res de nossa democracia e de nosso destino.

Jango merece maior entendimento acerca de seu papel em nossa história. O seu devido re-
conhecimento, principalmente, das forças progressistas que, superficialmente, congratulam-
no protocolarmente.

As Reformas de Base são ainda necessárias e vitais para nosso desenvolvimento.
Jango e seu legado ainda se fazem presentes.
Golpe nunca mais!

Sempre que os interesses 
nefastos de nossas classes 
dominantes se veem amea-
çados, só há uma ação: o gol-
pe. Esta é a história do Bra-
sil, cuja classe dominante é 
ranzinza, autoritária, cor-
rupta, hipócrita, antipatrióti-
ca e sanguessuga do Estado.

Foi exatamente o que 
ocorreu há 60 anos, quando 
derrubaram por golpe de 
Estado o presidente João 
Goulart, mergulhando o Bra-
sil em mais de 20 anos de 
uma ditadura que matou, tor-
turou e assassinou dezenas 
de brasileiros.

Usaram e abusaram dos 
estratagemas mais infames 
para justificar o injustificável 
golpe: a junção de nossas mí-
dias vassalas dos interesses 
não pátrios; empresários 
inescrupulosos; igrejas e, cla-
ro, o apoio inconteste do go-
verno dos EUA.

O grande pecado de João 
Goulart foi ser herdeiro da mais 
pura cepa do Trabalhismo, que 
concebeu ao Brasil através da 
Revolução de 1930 com Getúlio 
Vargas, princípios norteadores 
e que são inconciliáveis com 
nossas elites de rapinagem, ou 
seja: a soberania nacional, dos 
direitos sociais e o desenvolvi-
mento econômico.

Esta afirmação soberana 
da elevação da “ninguenda-
de” – sob a teoria do antropó-
logo Darcy Ribeiro – aliada 
ao desenvolvimento nacio-
nal, transformaram o Brasil.

Passamos de uma Nação 
agrícola para um País que ini-
ciava seu processo de industrialização e desenvolvimento calcados em ciência e direitos, afron-
tando nosso complexo de vira-latas.

A questão é que tentaram, primeiro, golpear Getúlio Vargas; entretanto, o tiro que ceifara a 
sua existência física, naquela trágica data de 24 de agosto de 1954, acertara estrategicamente a 
alma golpista dos algozes de nosso povo – os vendilhões de nossa pátria e de nossa altivez so-
berana. Getúlio Vargas, em um gesto extremo e sem paralelo, proclamara por meio da Carta-
Testamento um verdadeiro brado de afirmação soberana, um grito de liberdade, um clamor 
inaudito contra os inimigos da brasilidade, uma denúncia indefensável aos que sabotaram e ra-
pinaram nossas riquezas e nosso destino.

Este documento se transformou em um manifesto libertário, em uma certidão de soberania, 
em um guia a iluminar nossa gente. Herdeiro inconteste deste legado, João Belchior Marques 
Goulart, seu ex-ministro do Trabalho e presidente nacional do PTB, chegara à presidência da 
República após enfrentar outra tentativa de golpe – derrotada desta vez pela voz altiva e deste-
mida de Leonel Brizola, que armou o povo – durante a Campanha da Legalidade.

Mais uma vez o Trabalhismo escrevera uma das páginas mais dramáticas e belas da história Henrique Matthiesen
Formado em Direito e pós-graduado em Sociologia 

Centro Oeste Popular - Há um pedi-
do para o afastamento da verea-
dora Edna Sampaio da comissão 
processante, qual é o seu entendi-
mento, já que o senhor é o autor do 
requerimento para criação dessa 
comissão processante?
Vereador Felipe Correia - Com todo 
respeito ao subscritor do pedido, não 
consigo pessoalmente enxergar um 
fundamento técnico, visto que ela ain-
da está no exercício do mandato, mu-
dando esse contexto, penso que isso é 
uma consequência natural antecipada-
mente, não consigo enxergar este fun-
damento, só o juiz mesmo, porque não 
vou ser eu que irei avaliar. Existe o rece-
io de perder o voto dela para caçar o 
prefeito dentro da votação, acredito 
que como ela votou pela abertura, en-
tendo que provavelmente haverá o 
mesmo entendimento na construção 
na votação do relatório, então nesse 
sentido, sim, contudo, não é uma preo-
cupação que tenho neste momento.

Centro Oeste Popular - A comissão 
foi instalada no dia 12 com o sorteio, 
começa a contar o prazo dos noven-
ta dias desde o dia 12 ou ainda não?
Vereador Felipe Correia - Essa infor-
mação que preciso apurar antes de pas-
sar uma informação furada para você, 
mas, quero dizer coisa que eu já disse 
na tribuna, vamos peticionar requeren-
do isso que a comissão processante de-
fina um cronograma, publique esse cro-
nograma para que a imprensa e a popu-
lação possa acompanhar e peça o com-
partilhamento das provas que já estão 

a política do extremismo, mas o se-
nhor se filia agora a um partido 
da extrema-direita, isso não é to-
talmente contraditório?
Vereador Felipe Correia - Sou um 
democrata, será um grande desafio, 
penso que seria absolutamente inco-
erente com a minha história estar 
com algum destes outros pré-
candidatos da majoritária, confirma-
dos. Contudo, é um desafio que se-
guirei sendo um democrata, seguirei 
sendo alguém que entende que as ins-
tituições são fundamentais à demo-
cracia e sempre fui de oposição ao 
prefeito Emanuel Pinheiro, não por 
motivos pessoais, mas por motivos 
óbvios ao cidadão. Vou agora para o 
PL, neste desafio de manter a minha 
essência democrática, mas, ao mes-
mo tempo, sou pai, marido, sou um, 
cara, conservador no sentido de cos-
tumes, sou cristão. Lá poderei contri-
buir com a construção de uma direita 
que dê bom testemunho, esse é o 
meu propósito.

Centro Oeste Popular - Então o se-
nhor quer tirar toda essa imagem 
do PL, que tentou dar um golpe?
Vereador Felipe Correia - Quem sou 
eu para tirar algo ou mudar algo, julgo 
que chego primeiro humildemente, res-
peitando quem já está, como cada um 
se posiciona, sou democrata, esse é um 
ponto fundamental para dar contribui-
ção e com meu comportamento de mui-
to respeito, por mais que discordemos 
muitas vezes de várias pautas, o respei-
to sempre está na frente de tudo.

todos no PJ e públicos. Não há nada 
que essa comissão no meu entender 
vai fazer em noventa dias, que não te-
nha sido feito nos últimos anos. E que 
possa abrir logo o prazo para o prefeito 
Emanuel não ficar de mimimi, depois.

Centro Oeste Popular - Ainda fa-
lando em prazo, um que está aca-
bando, é o da janela partidária, o 
senhor já sabe para aonde vai ou 
se ficará no mesmo partido?
Vereador Felipe Correia - Irei para o 
PL! Na verdade, já me afiliei ao partido, 
nesse último final de semana, pois, é o 
único partido que está com Abílio. Mas 
quero aproveitar essa oportunidade pa-
ra fazer um agradecimento, primeira-
mente o presidente do Cidadania que 
sempre nos tratou muito bem, aos me-
us correligionários do Cidadania, que-
ro agradecer também o Avallone, pelo 
convite para fazer parte do PSDB, acho 
o partido com uma história fantástica, e 
sou fã de Dante, agradecer a Gisela e o 
Fabio pelo convite para ir para União 
com eles, fico honrado, mas não seria 
coerente com a minha trajetória agora, 
não poderia estar em outro lugar, por-
que o único partido que está com Abí-
lio é o PL, até este momento.

Centro Oeste Popular - O senhor 
chega no PL com alguma missão já 
definida? É mudar as estatísticas 
do Abílio nessas pesquisas que tem 
aparecido? Qual será a missão do 
senhor ao chegar lá? O senhor sem-
pre construiu a sua carreira e fa-
lando muito do Dante, indo contra 

Felipe Correia
Vereador por Cuiabá

O parlamentar deixou o Cidadania 
e se filiou a nova legenda na 

semana passada

60 anos de um golpe contra
o Trabalhismo Brasileiro

De casa nova, Felipe está pronto 
para contribuir com a vitória de 
Abílio nas eleições municipais
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Felipe Correa, vereador de Cuiabá, 
está se candidatando novamente pelo 
Partido Liberal (PL). Após sair do 
Cidadania, ele se filiou ao novo 
partido na última semana. Agora, 
apoiando a pré-candidatura de Abílio 
Junior (PL) para Prefeito de Cuiabá.

É importante destacar que, no 
entanto, ele apoiava a candidatura de 
Fabio Garcia para a disputa pela 
liderança do Palácio Alencastro. Felipe 
já estava pronto para se filiar ao 
partido União Brasil, quando o 
deputado e secretário-chefe da Casa 
Civil foi preterido e o estadual 
Eduardo Botelho (União) foi escolhido 
como pré-candidato do partido neste 
ano.

Dessa forma, o vereador tentou se 
aproximar do deputado estadual e 
considerou a possibilidade de mudar do 
Cidadania para o União Brasil. Entretanto, 
com a decisão de apoiar o nome de 
Botelho, o partido cresceu e agora conta 
com quatro parlamentares ao invés de 
apenas dois.

Até o momento, somente Michelly 
Alencar e Cesinha Nascimento 
compunham o grupo do União Brasil 
na Câmara Municipal de Cuiabá. Com 
a confirmação da candidatura de 
Botelho em Cuiabá e a abertura da 
oportunidade para mudança de 
partido, os vereadores Dilemário 
Alencar e Luiz Fernando se uniram à 
agremiação.



Disputa
As deputadas Sandy de Paula (União) e Janina Riva (MDB) 
devem marchar em campos opostos nas eleições municipa-
is de Juara (a 654 km de Cuiabá) em 2024. Após assumir 
temporariamente uma cadeira como suplente na ALMT, 
Sandy, pretende disputar o comando do município este ano 
pelo União Brasil, partido do governador Mauro Mendes.
Com tudo, o MDB, partido de Janaina Riva, deve vim apoiar o 
vice-prefeito da cidade, Valdinei Holanda, mas conhecido co-
mo Nei da Farmácia (PRD) para concorrer à vaga de prefeito.

Estado x Município

O deputado estadual  Carlos Avallone, avalia que as unida-
des de ensino de Cuiabá oferecem uma qualidade de ensino 
melhor do que a do Estado. “Nós temos uma educação boa 
em Cuiabá, é importante que se saliente isso. As pessoas só 
sabem falar o ruim de Cuiabá. A educação e os índices em Cu-
iabá são melhor que a do Estado. No entanto precisamos 
avançar em creches”, disse.

De Tabaporã

Com apenas 10 anos, a pequena miss Paloma Fernandes, do 
município de Tabaporã (a 643 km de Cuiabá), venceu o con-
curso de Miss Brasil Infantil 2024, sediado no estado de San-
ta Catarina. O evento, que teve início em Balneário Cambo-
riú, teve a final no Parque Beto Carrero World. Na edição de 
2024 do concurso Pequena Miss Brasil, participaram cerca 
de 70 jovens em 6 faixas etárias. Paloma brilhou teve desta 
vez sua segunda participação no concurso e melhorou a co-
locação, já que no anterior foi vice-campeã.

'Falta do que fazer’

A vereadora Maysa Leão, avalia como “falta do que fazer” em 
relação à ideia do deputado federal Abílio, que apresentou 
uma nova proposta de modal para atender o transporte pú-
blico em Cuiabá e Várzea Grande.
A parlamentar que é cotada como vice na chapa do presi-
dente da Assembleia Legislativa, deputado Eduardo Botelho 
(UB), criticou a proposta afirmando que a promessa é inviá-
vel. "Eu acho muita falta do que fazer para vir com uma nova 
promessa. O prefeito Emanuel Pinheiro, durante sua campa-
nha à reeleição, prometeu terminar o VLT de Cuiabá e não ter-
minou. A gente sabe toda a briga judicial que envolve BRT, 
VLT e hoje a gente vê o Governo do Estado executando um 
BRT e vem Abilio com novo modal?", disse.

Escolhida

Vereadora Michelly Alencar foi escolhida como líder da ban-
cada do União Brasil, na Câmara Municipal de Cuiabá. A par-
lamentar integra o grupo de vereadores da legenda, que tam-
bém é composta pelos vereadores Cezinha Nascimento e Dr. 
Luiz Fernando.
A escolhe de Michelly foi confirmada durante reunião do Dire-
tório Executivo da sigla. No encontro, também dada a deter-
minação para que os vereadores atuem na oposição ao pre-
feito Emanuel Pinheiro (MDB), sob risco de expulsão.

Sexta-Feira Santa é um dia de grande importância para o cristianismo, pois, é consi-
derado, na tradição cristã, o dia em que Jesus Cristo foi crucificado e morreu. A Sexta-
Feira antecede em dois dias o Domingo da Páscoa, além de ser parte também da Sema-
na Santa, que presta homenagem aos últimos dias de Jesus e sua ressurreição.

Esse dia é encarado como um dia de grande devoção a Jesus, celebrando o 
seu sacrifício, mas também de luto e respeito por sua crucificação. Na tradição ca-
tólica, não há missas nesse dia, mas uma cerimônia chamada Celebração da Pai-
xão de Cristo é realizada. Muitas pessoas decidem abster-se do consumo de car-
ne vermelha.

A Sexta-Feira Santa é uma data que está presente no calendário litúrgico do cristi-
anismo, sendo celebrada especialmente pelos católicos. Essa data é parte da Sema-
na Santa e é conhecida como o dia no qual Jesus teria sido crucificado. Esse dia tam-
bém é conhecido como a Sexta-Feira da Paixão, dentro da crença cristã.

Semana Santa
Essa data antecede o Domingo de Páscoa, que, segundo a tradição cristã, é o 

dia que celebra a ressurreição de Jesus Cristo. Esse dia também é parte do Tríduo 
Pascal, um conjunto de três dias que antecedem a Páscoa e que é um momento 
de grande devoção, pois, relembram o sacrifício de Jesus Cristo.

O Tríduo Pascal é formado pela Quinta-Feira Santa, Sexta-Feira Santa e 
Sábado de Aleluia. Cada um desses dias é marcado por celebrações religio-
sas, cada qual com seu significado específico. No caso da Sexta-Feira San-
ta, é costume cobrir as imagens de todos os santos, pois, o foco deve ser a 
adoração a Deus.

A Sexta-Feira Santa é marcada pelo jejum de carne, destacadamente carne ver-
melha e de frango, como parte de uma penitência que deve ser realizada pelos 
fiéis. Entende-se que a abstenção de carne nesse dia é uma demonstração de res-
peito dos fiéis com o derramamento de sangue por parte de Jesus.
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O grande pecado de João Goulart foi ser 
herdeiro da mais pura cepa do Trabalhismo, que 
concebeu ao Brasil através da Revolução de 1930 
com Getúlio Vargas, princípios norteadores 
e que são inconciliáveis com nossas elites 
de rapinagem
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Henrique Matthiesen
Advogado

brasileira, pois a resistên-
cia, a lucidez e a bravura de 
Brizola, que dos porões do 
Palácio Piratini, no Rio Gran-
de do Sul, derrotara o golpe 
que se tentara mais uma vez 
contra o Trabalhismo e con-
tra seu ideário libertário.

É por estas razões que co-
locam o golpe de 1964 co-
mo um golpe contra o Tra-
balhismo brasileiro; um gol-
pe contra os ideais desta cor-
rente política que traz em 
seu bojo as páginas mais 
pungentes de nossa história 
republicana, como as con-
quistas mais elevadas da 
“ninguendade”, que res-
ponde pela alcunha de po-
vo brasileiro.

O grande pecado de João 
Goulart era ser herdeiro polí-
tico do Trabalhismo, era pro-
jetar as ditas e caluniadas Re-
formas de Base, que eram o 
fio condutor do nosso desen-
volvimento, que elevaria o 
Brasil a ser uma das grandes 
potências da humanidade.

Difamado, caluniado, ul-
trajado e vilipendiado, João 
Goulart não pôde caminhar 
pelas alamedas de seu desti-
no, que era a de conduzir 
com determinação a nossa 
Nação, o nosso povo a sua 
altivez e soberania com dire-
itos e desenvolvimento.

Nossas elites carcomidas 
do atraso e da subserviência 
não deixaram e não deixam, 
até hoje, este País ser livre e do-
no de seu destino.

Jango pagou o preço dos 
que não se vergam, dos que 

não transigem princípios, dos que não rasgam o discurso. Apeado do poder e exilado, jamais 
voltou à sua pátria com vida.

João Goulart foi, sem dúvida, o Presidente mais progressista da nossa história republicana. 
Ousou sonhar o melhor para o Brasil e foi o leal herdeiro de um legado.

Não quis o poder pelo poder e não sujou suas mãos com o sangue de seu povo; manteve-se 
ereto e digno, coisa que seus golpeadores não usufruem, pois estão marcados como usurpado-
res de nossa democracia e de nosso destino.

Jango merece maior entendimento acerca de seu papel em nossa história. O seu devido re-
conhecimento, principalmente, das forças progressistas que, superficialmente, congratulam-
no protocolarmente.

As Reformas de Base são ainda necessárias e vitais para nosso desenvolvimento.
Jango e seu legado ainda se fazem presentes.
Golpe nunca mais!

Sempre que os interesses 
nefastos de nossas classes 
dominantes se veem amea-
çados, só há uma ação: o gol-
pe. Esta é a história do Bra-
sil, cuja classe dominante é 
ranzinza, autoritária, cor-
rupta, hipócrita, antipatrióti-
ca e sanguessuga do Estado.

Foi exatamente o que 
ocorreu há 60 anos, quando 
derrubaram por golpe de 
Estado o presidente João 
Goulart, mergulhando o Bra-
sil em mais de 20 anos de 
uma ditadura que matou, tor-
turou e assassinou dezenas 
de brasileiros.

Usaram e abusaram dos 
estratagemas mais infames 
para justificar o injustificável 
golpe: a junção de nossas mí-
dias vassalas dos interesses 
não pátrios; empresários 
inescrupulosos; igrejas e, cla-
ro, o apoio inconteste do go-
verno dos EUA.

O grande pecado de João 
Goulart foi ser herdeiro da mais 
pura cepa do Trabalhismo, que 
concebeu ao Brasil através da 
Revolução de 1930 com Getúlio 
Vargas, princípios norteadores 
e que são inconciliáveis com 
nossas elites de rapinagem, ou 
seja: a soberania nacional, dos 
direitos sociais e o desenvolvi-
mento econômico.

Esta afirmação soberana 
da elevação da “ninguenda-
de” – sob a teoria do antropó-
logo Darcy Ribeiro – aliada 
ao desenvolvimento nacio-
nal, transformaram o Brasil.

Passamos de uma Nação 
agrícola para um País que ini-
ciava seu processo de industrialização e desenvolvimento calcados em ciência e direitos, afron-
tando nosso complexo de vira-latas.

A questão é que tentaram, primeiro, golpear Getúlio Vargas; entretanto, o tiro que ceifara a 
sua existência física, naquela trágica data de 24 de agosto de 1954, acertara estrategicamente a 
alma golpista dos algozes de nosso povo – os vendilhões de nossa pátria e de nossa altivez so-
berana. Getúlio Vargas, em um gesto extremo e sem paralelo, proclamara por meio da Carta-
Testamento um verdadeiro brado de afirmação soberana, um grito de liberdade, um clamor 
inaudito contra os inimigos da brasilidade, uma denúncia indefensável aos que sabotaram e ra-
pinaram nossas riquezas e nosso destino.

Este documento se transformou em um manifesto libertário, em uma certidão de soberania, 
em um guia a iluminar nossa gente. Herdeiro inconteste deste legado, João Belchior Marques 
Goulart, seu ex-ministro do Trabalho e presidente nacional do PTB, chegara à presidência da 
República após enfrentar outra tentativa de golpe – derrotada desta vez pela voz altiva e deste-
mida de Leonel Brizola, que armou o povo – durante a Campanha da Legalidade.

Mais uma vez o Trabalhismo escrevera uma das páginas mais dramáticas e belas da história Henrique Matthiesen
Formado em Direito e pós-graduado em Sociologia 

Centro Oeste Popular - Há um pedi-
do para o afastamento da verea-
dora Edna Sampaio da comissão 
processante, qual é o seu entendi-
mento, já que o senhor é o autor do 
requerimento para criação dessa 
comissão processante?
Vereador Felipe Correia - Com todo 
respeito ao subscritor do pedido, não 
consigo pessoalmente enxergar um 
fundamento técnico, visto que ela ain-
da está no exercício do mandato, mu-
dando esse contexto, penso que isso é 
uma consequência natural antecipada-
mente, não consigo enxergar este fun-
damento, só o juiz mesmo, porque não 
vou ser eu que irei avaliar. Existe o rece-
io de perder o voto dela para caçar o 
prefeito dentro da votação, acredito 
que como ela votou pela abertura, en-
tendo que provavelmente haverá o 
mesmo entendimento na construção 
na votação do relatório, então nesse 
sentido, sim, contudo, não é uma preo-
cupação que tenho neste momento.

Centro Oeste Popular - A comissão 
foi instalada no dia 12 com o sorteio, 
começa a contar o prazo dos noven-
ta dias desde o dia 12 ou ainda não?
Vereador Felipe Correia - Essa infor-
mação que preciso apurar antes de pas-
sar uma informação furada para você, 
mas, quero dizer coisa que eu já disse 
na tribuna, vamos peticionar requeren-
do isso que a comissão processante de-
fina um cronograma, publique esse cro-
nograma para que a imprensa e a popu-
lação possa acompanhar e peça o com-
partilhamento das provas que já estão 

a política do extremismo, mas o se-
nhor se filia agora a um partido 
da extrema-direita, isso não é to-
talmente contraditório?
Vereador Felipe Correia - Sou um 
democrata, será um grande desafio, 
penso que seria absolutamente inco-
erente com a minha história estar 
com algum destes outros pré-
candidatos da majoritária, confirma-
dos. Contudo, é um desafio que se-
guirei sendo um democrata, seguirei 
sendo alguém que entende que as ins-
tituições são fundamentais à demo-
cracia e sempre fui de oposição ao 
prefeito Emanuel Pinheiro, não por 
motivos pessoais, mas por motivos 
óbvios ao cidadão. Vou agora para o 
PL, neste desafio de manter a minha 
essência democrática, mas, ao mes-
mo tempo, sou pai, marido, sou um, 
cara, conservador no sentido de cos-
tumes, sou cristão. Lá poderei contri-
buir com a construção de uma direita 
que dê bom testemunho, esse é o 
meu propósito.

Centro Oeste Popular - Então o se-
nhor quer tirar toda essa imagem 
do PL, que tentou dar um golpe?
Vereador Felipe Correia - Quem sou 
eu para tirar algo ou mudar algo, julgo 
que chego primeiro humildemente, res-
peitando quem já está, como cada um 
se posiciona, sou democrata, esse é um 
ponto fundamental para dar contribui-
ção e com meu comportamento de mui-
to respeito, por mais que discordemos 
muitas vezes de várias pautas, o respei-
to sempre está na frente de tudo.

todos no PJ e públicos. Não há nada 
que essa comissão no meu entender 
vai fazer em noventa dias, que não te-
nha sido feito nos últimos anos. E que 
possa abrir logo o prazo para o prefeito 
Emanuel não ficar de mimimi, depois.

Centro Oeste Popular - Ainda fa-
lando em prazo, um que está aca-
bando, é o da janela partidária, o 
senhor já sabe para aonde vai ou 
se ficará no mesmo partido?
Vereador Felipe Correia - Irei para o 
PL! Na verdade, já me afiliei ao partido, 
nesse último final de semana, pois, é o 
único partido que está com Abílio. Mas 
quero aproveitar essa oportunidade pa-
ra fazer um agradecimento, primeira-
mente o presidente do Cidadania que 
sempre nos tratou muito bem, aos me-
us correligionários do Cidadania, que-
ro agradecer também o Avallone, pelo 
convite para fazer parte do PSDB, acho 
o partido com uma história fantástica, e 
sou fã de Dante, agradecer a Gisela e o 
Fabio pelo convite para ir para União 
com eles, fico honrado, mas não seria 
coerente com a minha trajetória agora, 
não poderia estar em outro lugar, por-
que o único partido que está com Abí-
lio é o PL, até este momento.

Centro Oeste Popular - O senhor 
chega no PL com alguma missão já 
definida? É mudar as estatísticas 
do Abílio nessas pesquisas que tem 
aparecido? Qual será a missão do 
senhor ao chegar lá? O senhor sem-
pre construiu a sua carreira e fa-
lando muito do Dante, indo contra 

Felipe Correia
Vereador por Cuiabá

O parlamentar deixou o Cidadania 
e se filiou a nova legenda na 

semana passada

60 anos de um golpe contra
o Trabalhismo Brasileiro

De casa nova, Felipe está pronto 
para contribuir com a vitória de 
Abílio nas eleições municipais
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Felipe Correa, vereador de Cuiabá, 
está se candidatando novamente pelo 
Partido Liberal (PL). Após sair do 
Cidadania, ele se filiou ao novo 
partido na última semana. Agora, 
apoiando a pré-candidatura de Abílio 
Junior (PL) para Prefeito de Cuiabá.

É importante destacar que, no 
entanto, ele apoiava a candidatura de 
Fabio Garcia para a disputa pela 
liderança do Palácio Alencastro. Felipe 
já estava pronto para se filiar ao 
partido União Brasil, quando o 
deputado e secretário-chefe da Casa 
Civil foi preterido e o estadual 
Eduardo Botelho (União) foi escolhido 
como pré-candidato do partido neste 
ano.

Dessa forma, o vereador tentou se 
aproximar do deputado estadual e 
considerou a possibilidade de mudar do 
Cidadania para o União Brasil. Entretanto, 
com a decisão de apoiar o nome de 
Botelho, o partido cresceu e agora conta 
com quatro parlamentares ao invés de 
apenas dois.

Até o momento, somente Michelly 
Alencar e Cesinha Nascimento 
compunham o grupo do União Brasil 
na Câmara Municipal de Cuiabá. Com 
a confirmação da candidatura de 
Botelho em Cuiabá e a abertura da 
oportunidade para mudança de 
partido, os vereadores Dilemário 
Alencar e Luiz Fernando se uniram à 
agremiação.
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Outro ponto que favorece Botelho, seria a falta de proposta que Brunini tem apresentado, focando apenas na polarização 
de 2022, entre esquerda e direita

Mauro pegou um Estado em dificuldades, implementou medidas firmes, algumas que tiveram forte 
reação de parte da população, mas que se mostraram corretas, conseguindo em curto espaço de 
tempo o reequilíbrio fiscal e a capacidade de investimento

O Governo de Mato Grosso disponibilizou 561 unidades habitacionais de moradias são em Cuiabá e Várzea Grande para que as famílias interessadas em comprar um imóvel com subsídio 
do Sistema de Habitação de Mato Grosso (SiHabMT)

Imagens do Vigia Mais MT auxiliam em prisão de 
suspeitos e recuperação de caminhonete roubada em 
Cuiabá, a identificação do autor e a recuperação do 
veículo ocorreram menos de 4 horas após o crime
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A análise leva em 
consideração a 
atuação de Abílio, 
que tem focado 
em atacar Botelho 
com reportagens 
negativas

O vereador permaneceu
no cargo por mais de um
ano como vice-líder 
do Executivo

ELEIÇÃO MUNICIPAL - CUIABÁ

AMM ITINERANTE DESPEDIDA DA CÂMARA DE CUIABÁ

O arco de aliança em torno da candida-
tura do presidente da Assembleia Legisla-
tiva de Mato Grosso (ALMT), a prefeito de 
Cuiabá, avalia que a escolha do vice será fun-
damental para uma eventual vitória ainda no 1º 
turno das eleições em Cuiabá.

Isso porque, além do parlamentar con-
seguiu garantir o apoio do governador Ma-
uro Mendes (União) e seu secretariado, 
dos irmãos Júlio e Jayme Campos e da depu-
tada estadual Janaina Riva com o MDB e parte 
das lideranças ligadas à prefeitura de Cuiabá, o 
grupo acredita que o perfil agressivo e de debo-
che do seu principal adversário, deputado Abí-
lio Brunini (PL), favorecerá Botelho.

Por isso, o grupo já encomendou uma 
pesquisa para avaliar qual o perfil que o 
eleitorado cuiabano julga que deve ser 
um vice-prefeito. Contudo, para o entorno de 
Botelho, é preciso acertar no nome para con-
seguir liquidar a disputa no dia 5 de outubro.

A análise leva em consideração a atua-
ção de Abílio, que tem focado em atacar Bo-
telho com reportagens negativas, e com as 

C u m p r i n d o 
uma promessa de 
campanha, a dire-
toria atual da Asso-
c i a ç ã o  M a t o -
grossense dos Mu-
nicípios (AMM) lan-
çou o programa 
AMM Itinerante, 
marcando o início 
de uma série de 
eventos que visam 
levar serviços, pa-
lestras e orienta-
ções técnicas aos 
municípios do esta-
do. Realizada na fa-
culdade Rainha da 
Paz, em Araputan-
ga, a iniciativa reú-
ne 21 municípios 
da região Oeste e prossegue.

O evento, que conta com a parceria do 
Governo do Estado, Tribunal de Contas, 
Assembleia Legislativa, prefeitura de Ara-
putanga, consórcios intermunicipais e ou-
tras instituições, destaca a importância da 
interiorização das ações da AMM. Leonardo 
Bortolin, presidente da AMM, ressalta que o 
programa busca promover a integração e o 
desenvolvimento regional, oferecendo uma 
vasta gama de serviços e a oportunidade de 
troca de experiências.

“Serão oferecidos dezenas de serviços, for-
mação técnica, troca de experiências e deba-
tes para o desenvolvimento regional, com  a 
participação de várias entidades e institui-
ções parceiras. Começamos por Araputanga, 
onde fomos muito bem recebidos pelo prefe-
ito Enílson e demais gestores, e temos um cro-
nograma já definido de outros encontros regi-
onais”, afirmou, adiantando que já estão pro-
gramados eventos para o Norte e Araguaia, 
nos próximos meses.

Enílson Rios, prefeito de Araputanga, manifes-
tou satisfação em receber a primeira edição do 
evento, enfatizando a importância da presença in 
loco da AMM para a promoção da eficiência admi-
nistrativa.  “Essa nova dinâmica de trabalho adota-
da pela diretoria da AMM será muito produtiva e 

O vice-líder do prefeito na Câmara, ve-
reador se despediu Luis Claudio (MDB) 
do parlamento na sessão ordinária após 
permanecer pouco mais de um ano no car-
go, com a ida do titular da vaga, Marcrean 
Santos para assumir a Secretaria Municipal 
de Habitação e Regularização Fundiária, 
em fevereiro de 2023.

“A palavra que faz a minha fala aqui é 
gratidão. Gratidão por todo esse tempo 
que fiquei em 2023 e início de 2024 junto 
com vocês. Gratidão pelos ensinamentos que 
aprendi e me ajudou a evoluir como ser huma-
no. Gratidão aos companheiros e colegas da opo-
sição, que com suas críticas fizeram a gente me-
lhorar a cada dia. Gratidão aos pares da base do 
prefeito Emanuel Pinheiro, que com seus ensi-
namentos também ajudam a gente a ser um ser 
humano melhor. E nesse sentimento de grati-
dão, quero já externar as minhas desculpas pú-
blicas a qualquer um de senhores e das senho-
ras, que por alguma eventualidade durante esse 
tempo que estive na Câmara Municipal, se sentiu 
ofendida com alguma fala minha”, agradeceu.

Luis Claudio disse que, desde 2000, almeja-
va se tornar vereador e fazer uso da tribuna co-
mo um parlamentar da casa. Candidatou-se pe-
la primeira vez em 2012 pelo PTB e obteve 
1.691 votos, ficando em 54º lugar dentre 700 
candidatos. Já nas eleições de 2020, conquis-
tou 2.496 votos pelo PP, desta vez na 32ª colo-
cação e conseguiu assumir como suplente. Na 
eleição de 2020, obteve 3.001 votos pelo PP e fi-
cou em 7º entre os 700 candidatos.

“Desta vez vou disputar a eleição pelo MDB 
e a partir de amanhã, farei a construção da cha-
pa que irá concorrer. Nós já estamos com qua-
se 20 candidatos, quase 8 mulheres já filiadas e 
aptas a concorrer nas eleições. Na vida públi-
ca, temos que ter uma virtude para ocupar uma 
dessas cadeiras: coragem. Coragem para impor 
seu posicionamento, coragem para dizer à soci-
edade o que você pensa e coragem para ser es-

Outro fator que a pré-campanha de Bote-
lho explorará é a transformação de Abílio 
em um 'caricato' ao nível nacional por con-
ta da atuação do primeiro ano do seu mandato, 
onde se envolveu em inúmeras polêmicas e che-
gou a ser comparado ao comediante Curly Ho-
ward, que nos anos 30 e 40 fez parte do seriado 
cômico “Os três patetas”, com a diferença de que 
deputado de Mato Grosso “não tem graça ne-
nhuma”, disse o jornalista renomado Chico 
Alves em seu artigo ao portal UOL.

Abílio também chegou a ser compara-
do ao palhaço de profissão e deputado fe-
deral Tiririca, com a diferença de que o se-
gundo “sabe muito bem separar às duas ativi-
dades, diferente do representante de Mato 
Grosso, avalia” o jornalista.

“O jornalista lembra ainda que Abí-
lio é bolsonarista e que nos primeiros 5 
meses na Câmara dedicou seu mandato 
a ironizar os adversários políticos, tentar 
provocá-los com atitudes pueris, atrapalhar 
suas falas. Como um aluno travesso da 5ª sé-
rie, comparece ao Congresso não para fazer 
proposições relevantes ou discutir seria-
mente os problemas do Brasil — seus obje-
tivos são apenas a lacração e a trolagem”, 
diz outro trecho do artigo.

Na avaliação e estratégia montada pelo 
arco de aliança de Botelho, nem mesmo a 
vinda do ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) conseguirá ajudar Abílio, se ele mantiver 
a estratégia de polarização.

Em 2020, quando perdeu as eleições 
em Cuiabá para o prefeito Emanuel Pi-
nheiro (MDB), Abílio rejeitou apoio a ma-
ioria dos políticos e tratou com deboche to-
dos os adversários e servidores públicos mu-
nicipais, os colocando como culpados pelos 
problemas da cidade.

Ele também causou vários embates 
com a imprensa local, desrespeitando e 
ironizando as perguntas feitas para evitar 
responde-las.

sequências de derrotas que vem sofrendo na jus-
tiça eleitoral, por conta dos ataques.

Outro ponto que favorece Botelho, seria 
a falta de proposta que Brunini tem apre-
sentado, focando apenas na polarização de 
2022, entre esquerda e direita, e em quem apoia 
ou não o ex-presidente Jair Bolsonaro.

trará importantes resultados para os municípios de 
Mato Grosso. Hoje estamos felizes por ser o prime-
iro município a receber o evento. Será muito im-
portante para a nossa cidade e para os nossos téc-
nicos que vão receber orientações sobre vários as-
suntos da gestão”, frisou.

Programação
O ciclo de palestras conta com a participa-

ção de  representantes de poderes constituí-
dos e instituições com a abordagem de temas 
inerentes à administração pública, como edu-
cação, saúde, meio ambiente, licitações, agri-
cultura familiar, encerramento do exercício, le-
gislação eleitoral, entre outros assuntos. Os par-
ticipantes também terão a oportunidade de es-
clarecer dúvidas sobre assuntos técnicos com 
equipes da AMM e parceiros que farão atendi-
mentos especializados sobre diversos temas.  

Integram a região Oeste de Mato Grosso os 
seguintes municípios: Araputanga, Cáceres, 
Curvelândia, Glória D´Oeste, Figueirópolis 
D´Oeste, Indiavaí, Jauru, Lambari D´Oeste, Mi-
rassol D´Oeste, Porto Esperidião, Reserva do 
Cabaçal, Rio Branco, Salto do Céu, São José 
dos Quatro Marcos, Vale de São Domingos, 
Conquista D´Oeste, Nova Lacerda, Pontes e La-
cerda, Vila Bela da Santíssima Trindade, Como-
doro e Campos de Júlio.

pelho dessa mesma sociedade que coloca a 
gente aqui e critica a gente por algumas atitu-
des que tomamos no parlamento”, discursou.

Antigo companheiro do PP, o vereador Demil-
son Nogueira, cumprimentou Luis Claudio na des-
pedida do parlamento, bem como o também su-
plente Ricardo Saad (PSDB), que também deixou 
a função com o retorno de Renivaldo Nascimento.

“Cumprimento também pelo posiciona-
mento que você adota aqui nessa casa, isso faz 
parte da postura de um homem público. Você 
enfrenta situações que às vezes nós achamos 
que é a diversidade, mas você com a sua habi-
lidade, com a sua postura traz a sua opinião de 
forma a demonstrar para a sociedade que você 
faz política tendo lado. Isso é virtude eu te cum-
primento e, da mesma forma, também cumpri-
mento o nosso colega, vereador Dr. Saad tam-
bém hoje nessa legislatura está de saída”.

O vereador Lilo Pinheiro (PDT) destacou 
que o trabalho de Luis Claudio, como um dos lí-
deres do prefeito na Câmara, foi exercido com 
o máximo de respeito com os pares da Casa.

“É uma função que exige um tato apurado 
no trato das matérias que estão em tramitação 
e o vereador Luis Claudio, mesmo sendo mui-
tas vezes provocado democraticamente em ra-
zão de determinada matéria que tramitava 
aqui, sempre manteve a sua postura, a sua edu-
cação, a sua argumentação técnica, e eu não te-
nho dúvida que é um quadro extremamente 
preparado e um fortíssimo candidato a estar 
aqui na próxima legislatura”, finalizou Lilo.

“Esse debate não atinge nem 20% do eleito-
rado. Então o Botelho focará em propostas e 
ações para a cidade. Isso se somado com a sua 
atuação na baixada cuiabana, transformará sua candi-
datura em uma das favoritas. Ele tem história. E a popu-
lação já cansou da polarização dos últimos 4 anos”, dis-
se um deputado que pediu para não se identificar.

Aprovação de 67,7% da população reflete seriedade 
e honestidade na aplicação do dinheiro público

Vice será fundamental para vitória 
de Botelho no 1º turno

GESTÃO MAURO MENDES

Equipe técnica de 
Mauro Mendes vem 
transformando a vida 
dos mato-grossenses 
com fortes 
investimentos em 
todos os setores

A gestão do governador Mauro Mendes 
(União) é aprovada por 67,7% da população 
de Sorriso, considerada a capital do agrone-
gócio em Mato Grosso. Os dados são do 
Instituto Percent Brasil, em pesquisa divulga-
da no último dia 10 de março. A alta aprova-
ção do gestor mato-grossense reflete o traba-
lho que a atual administração vem empreen-
dendo no Estado.

Mauro pegou um Estado em dificuldades, im-
plementou medidas firmes, algumas que tiveram 
forte reação de parte da população, mas que se 
mostraram corretas, conseguindo em curto espaço 
de tempo o reequilíbrio fiscal e a capacidade de in-
vestimento do Governo de Mato Grosso.

Com uma equipe técnica, Mauro vem 
transformando a vida dos mato-grossenses, 
com fortes investimentos em todos os seto-
res, em especial na saúde, infraestrutura, 
educação e segurança.

“O Estado continua avançando e a eleição mu-
nicipal não altera em absolutamente nada em ter-
mos de normativa, aquilo que o Governo do Esta-
do está executando. Vamos continuar licitando 
obras”, afirmou em recente entrevista, ao garantir 
que não há entraves para que o Estado mantenha 
e lance novas obras em um ano eleitoral.

Mauro garantiu que o Governo do Estado 
fará um novo pacote de investimentos em to-
dos os municípios.
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“Mato Grosso é hoje o Estado que mais in-
veste no Brasil. Quando investimos, construí-
mos hospitais, estradas, escolas, pontes e, prin-
cipalmente, progresso e qualidade de vida pa-
ra as pessoas. No início do ano, fizemos um 
convênio de R$ 200 milhões com 43 municípi-
os e teremos mais um pacote contemplando to-
dos os municípios”, afirmou o governador, des-
tacando que até mesmo os municípios que ele 
ainda não visitou continuarão recebendo re-
cursos do Executivo Estadual.

Na saúde, o governo “toca” as obras dos no-
vos Hospitais Regionais de Tangará da Serra, 
Alta Floresta, Juína e do Araguaia, em Confre-
sa. A previsão é de que todas as unidades se-
jam entregues a partir de 2025.

“É histórica a construção de seis novos hos-
pitais em Mato Grosso, sendo quatro deles, no 
interior do estado. Essas estruturas possibilita-
rão mais qualidade de vida à população dessas 
regiões, que terá um atendimento de alta com-
plexidade em saúde com mais conforto e dig-
nidade”, frisa o secretário estadual de Saúde, 
Gilberto Figueiredo.

A obra do Hospital Regional de Juína foi 
iniciada em maio de 2022 e recebeu, até o mo-
mento, investimento de R$ 30,8 milhões. A 
aplicação financeira para a conclusão da uni-
dade totalizará R$ 121,3 milhões em obras. Já 
a construção do Hospital Regional de Alta Flo-
resta foi iniciada em junho de 2022 e estão 
35%, concluída. O valor já transferido para a 
execução da obra foi de R$ 42,9 milhões. O 
investimento total na unidade será de R$ 136 
milhões em obras.

ra que a concessão fosse transferida ao Go-
verno de Mato Grosso.

Mauro relembrou que a recuperação da ca-
pacidade de investimento, realizada pelo Go-
verno do Estado ao longo dos últimos anos, foi 
fundamental para garantir um contexto pujan-
te para a infraestrutura.

“Conseguimos estabelecer uma boa capaci-
dade do Governo do Estado de fazer investi-
mentos. Encerramos 2023 investindo mais de 
19% da nossa receita. Neste ano, vamos inves-
tir cerca de 18%. Para 2024, já temos garantidos 
de 15 a 16% da receita para investimentos. Essa 
robustez de investimentos garante um ciclo po-
sitivo de fortalecimento de todos os atores en-
volvidos, não só da infraestrutura, mas de di-
versos outros setores”, pontuou.

A parceria com os municípios vêm fa-
zendo com que a população dos quatro can-
tos do Estado tenha uma nova realidade. 
Em março, o governo firmou 42 convênios. 
No total, o Estado vai repassar R$ 147,9 mi-
lhões para as prefeituras, valor que somado 
às contrapartidas municipais, representa 
um investimento de R$ 194,9 milhões em 
Mato Grosso. Foram assinados 42 convêni-
os com 34 prefeituras.

Segundo o governador Mauro Mendes es-
sas obras são fruto do trabalho, seriedade e ho-
nestidade na aplicação do dinheiro público. 
“Precisamos continuar trabalhando para que o 
resultado que verdadeiramente importa possa 
acontecer para o cidadão. Para que Mato Gros-
so seja um Estado melhor, precisamos de muni-
cípios melhores, estradas melhores, serviços 
em condições melhores”, afirmou.

Apenas na área de infraestrutura são quase 
R$ 2 bilhões em convênios. O secretário de 
Infraestrutura, Marcelo de Oliveira, lembra o 
desafio que é administrar esses recursos e fis-
calizar a realização de obras. “São obras que 
são pedidas pelos prefeitos e lideranças. Essa é 
uma administração diferenciada, que leva re-
cursos para os municípios”, frisou.

SEGURANÇA
O Governo de Mato Grosso está realizando 

importantes investimentos na área da seguran-
ça pública e “jogando duro” contra a criminali-
dade no Estado.

“Estamos investindo muito na nossa polí-
cia, nos presídios, em tecnologia, comprando 
armamentos e o que existe de melhor para as 
forças de segurança. Somos o único Estado bra-
sileiro que tem rádio digital cobrindo 100% do 
nosso território. Estamos fazendo a nossa parte 
e vamos continuar jogando duro contra a ban-
didagem”, garantiu o governador.

Nos últimos cinco anos, o Governo do Esta-
do já investiu mais de R$ 77 milhões na troca, 
padronização e modernização de armas. Uma 
das principais ações foi a troca de 100% das ar-
mas de fogo por pistolas Glock, as mais mo-
dernas do mercado, além da compra de 948 fu-
zis e espingardas.

As forças de segurança receberam 6 aero-
naves, 24 caminhões auto tanque, 180 motoci-
cletas e 398 novas viaturas.

Também foram entregues 4 mil rádios digi-
tais, 6,9 mil coletes balísticos e 2,4 mil kits da 
Polícia Penal. Os investimentos em Equipa-
mentos de Proteção Individual (EPIs) somam 
R$ 26 milhões.

Ainda houve um repasse de R$ 41 milhões 
para policiais militares, bombeiros e policiais 
penais comprarem uniformes e fardamentos.

Houve ainda um reforço no efetivo. Foram 
mais de 1,1 mil agentes da PM, Corpo de Bom-
beiros, Polícia Civil e Politec, nomeados pelo 
Governo do Estado. O Sistema Prisional teve 
ampliação de 4,9 mil novas vagas.

EDUCAÇÃO
O governador Mauro Mendes destacou 

que as escolas mato-grossenses e os profis-
sionais da educação vão continuar receben-
do fortes investimentos do Governo do Esta-
do. A afirmação foi feita em evento da Sema-
na Pedagógica, pouco antes do início do pe-
ríodo letivo.

“Vamos continuar fazendo investimentos 
em todas as áreas da educação, como infraes-
trutura, tecnologia de ponta e material pedagó-
gico de primeira linha, e investimentos nos nos-
sos profissionais através de mais treinamentos 
e qualificação. As melhorias que estamos per-
cebendo hoje nunca foram vistas e experimen-
tadas na história de Mato Grosso. A educação 
tem hoje uma grande prioridade dentro da es-
tratégia que estamos implementando”, afir-
mou o governador.

O governador garantiu que os estudantes 
das escolas estaduais e os professores vão pre-
senciar mais melhorias nos próximos anos.

“Aquilo que nós planejamos em 2019 foi o 
certo para o nosso Estado. E vamos continuar 
trabalhando com seriedade, honestidade e apli-
cando corretamente o dinheiro público. Os 
professores e os alunos estão vendo e ainda 
vão ver muita coisa boa acontecer. Podem ter 
certeza”, finalizou.

O Hospital Regional do Araguaia, em Con-
fresa, já recebeu um aporte financeiro de R$ 
30,5 milhões. Na unidade, já foram executa-
dos 24% dos serviços. O hospital receberá 
um investimento total de R$ 124,3 milhões 
em obras. Enquanto isso, o Hospital Regional 
de Tangará da Serra está com 23% da obra rea-
lizada e já foram aplicados R$ 28,6 milhões 
para a execução da obra.

Além dos quatro novos Hospitais Regiona-
is, o Governo do Estado está construindo ou-
tras duas unidades hospitalares em Cuiabá: o 
Hospital Central e o novo Hospital Universitá-
rio Júlio Müller.

INFRAESTRUTURA
“Concluímos a pavimentação de 3,5 

mil quilômetros de asfalto novo em Mato 
Grosso. É um programa robusto de infra-
estrutura e eu diria, seguramente, que é 
o maior entre todos os estados brasilei-
ros hoje. Mas o nosso maior gargalo para 
ampliação desse projeto ainda é a mão 
de obra”. A colocação é do governador 
Mauro Mendes, ao fazer um balanço das 
atividades de infraestrutura realizadas 
pelo Estado.

O governador ressaltou ainda que toda 
essa pavimentação — um recorde entre os 
estados e maior até do que a realizada pe-
lo Governo Federal — foi financiada com 
capital próprio. Isso inclui o trecho de 
obras da BR-163, principal rodovia federal 
de escoamento da produção agropecuária 
e que o governador conseguiu articular pa-

Primeira edição leva 
desenvolvimento e integração 

aos municípios de MT

Luis Claudio se despede da 
Câmara com retorno de 

titular: “Gratidão”
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O evento, conta com a parceria do Governo do Estado, Tribunal de Contas,
Assembleia Legislativa, prefeitura de Araputanga, consórcios intermunicipais e
outras instituições, destaca a importância da interiorização das ações da AMM
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Outro ponto que favorece Botelho, seria a falta de proposta que Brunini tem apresentado, focando apenas na polarização 
de 2022, entre esquerda e direita

Mauro pegou um Estado em dificuldades, implementou medidas firmes, algumas que tiveram forte 
reação de parte da população, mas que se mostraram corretas, conseguindo em curto espaço de 
tempo o reequilíbrio fiscal e a capacidade de investimento

O Governo de Mato Grosso disponibilizou 561 unidades habitacionais de moradias são em Cuiabá e Várzea Grande para que as famílias interessadas em comprar um imóvel com subsídio 
do Sistema de Habitação de Mato Grosso (SiHabMT)

Imagens do Vigia Mais MT auxiliam em prisão de 
suspeitos e recuperação de caminhonete roubada em 
Cuiabá, a identificação do autor e a recuperação do 
veículo ocorreram menos de 4 horas após o crime
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A análise leva em 
consideração a 
atuação de Abílio, 
que tem focado 
em atacar Botelho 
com reportagens 
negativas

O vereador permaneceu
no cargo por mais de um
ano como vice-líder 
do Executivo

ELEIÇÃO MUNICIPAL - CUIABÁ

AMM ITINERANTE DESPEDIDA DA CÂMARA DE CUIABÁ

O arco de aliança em torno da candida-
tura do presidente da Assembleia Legisla-
tiva de Mato Grosso (ALMT), a prefeito de 
Cuiabá, avalia que a escolha do vice será fun-
damental para uma eventual vitória ainda no 1º 
turno das eleições em Cuiabá.

Isso porque, além do parlamentar con-
seguiu garantir o apoio do governador Ma-
uro Mendes (União) e seu secretariado, 
dos irmãos Júlio e Jayme Campos e da depu-
tada estadual Janaina Riva com o MDB e parte 
das lideranças ligadas à prefeitura de Cuiabá, o 
grupo acredita que o perfil agressivo e de debo-
che do seu principal adversário, deputado Abí-
lio Brunini (PL), favorecerá Botelho.

Por isso, o grupo já encomendou uma 
pesquisa para avaliar qual o perfil que o 
eleitorado cuiabano julga que deve ser 
um vice-prefeito. Contudo, para o entorno de 
Botelho, é preciso acertar no nome para con-
seguir liquidar a disputa no dia 5 de outubro.

A análise leva em consideração a atua-
ção de Abílio, que tem focado em atacar Bo-
telho com reportagens negativas, e com as 

C u m p r i n d o 
uma promessa de 
campanha, a dire-
toria atual da Asso-
c i a ç ã o  M a t o -
grossense dos Mu-
nicípios (AMM) lan-
çou o programa 
AMM Itinerante, 
marcando o início 
de uma série de 
eventos que visam 
levar serviços, pa-
lestras e orienta-
ções técnicas aos 
municípios do esta-
do. Realizada na fa-
culdade Rainha da 
Paz, em Araputan-
ga, a iniciativa reú-
ne 21 municípios 
da região Oeste e prossegue.

O evento, que conta com a parceria do 
Governo do Estado, Tribunal de Contas, 
Assembleia Legislativa, prefeitura de Ara-
putanga, consórcios intermunicipais e ou-
tras instituições, destaca a importância da 
interiorização das ações da AMM. Leonardo 
Bortolin, presidente da AMM, ressalta que o 
programa busca promover a integração e o 
desenvolvimento regional, oferecendo uma 
vasta gama de serviços e a oportunidade de 
troca de experiências.

“Serão oferecidos dezenas de serviços, for-
mação técnica, troca de experiências e deba-
tes para o desenvolvimento regional, com  a 
participação de várias entidades e institui-
ções parceiras. Começamos por Araputanga, 
onde fomos muito bem recebidos pelo prefe-
ito Enílson e demais gestores, e temos um cro-
nograma já definido de outros encontros regi-
onais”, afirmou, adiantando que já estão pro-
gramados eventos para o Norte e Araguaia, 
nos próximos meses.

Enílson Rios, prefeito de Araputanga, manifes-
tou satisfação em receber a primeira edição do 
evento, enfatizando a importância da presença in 
loco da AMM para a promoção da eficiência admi-
nistrativa.  “Essa nova dinâmica de trabalho adota-
da pela diretoria da AMM será muito produtiva e 

O vice-líder do prefeito na Câmara, ve-
reador se despediu Luis Claudio (MDB) 
do parlamento na sessão ordinária após 
permanecer pouco mais de um ano no car-
go, com a ida do titular da vaga, Marcrean 
Santos para assumir a Secretaria Municipal 
de Habitação e Regularização Fundiária, 
em fevereiro de 2023.

“A palavra que faz a minha fala aqui é 
gratidão. Gratidão por todo esse tempo 
que fiquei em 2023 e início de 2024 junto 
com vocês. Gratidão pelos ensinamentos que 
aprendi e me ajudou a evoluir como ser huma-
no. Gratidão aos companheiros e colegas da opo-
sição, que com suas críticas fizeram a gente me-
lhorar a cada dia. Gratidão aos pares da base do 
prefeito Emanuel Pinheiro, que com seus ensi-
namentos também ajudam a gente a ser um ser 
humano melhor. E nesse sentimento de grati-
dão, quero já externar as minhas desculpas pú-
blicas a qualquer um de senhores e das senho-
ras, que por alguma eventualidade durante esse 
tempo que estive na Câmara Municipal, se sentiu 
ofendida com alguma fala minha”, agradeceu.

Luis Claudio disse que, desde 2000, almeja-
va se tornar vereador e fazer uso da tribuna co-
mo um parlamentar da casa. Candidatou-se pe-
la primeira vez em 2012 pelo PTB e obteve 
1.691 votos, ficando em 54º lugar dentre 700 
candidatos. Já nas eleições de 2020, conquis-
tou 2.496 votos pelo PP, desta vez na 32ª colo-
cação e conseguiu assumir como suplente. Na 
eleição de 2020, obteve 3.001 votos pelo PP e fi-
cou em 7º entre os 700 candidatos.

“Desta vez vou disputar a eleição pelo MDB 
e a partir de amanhã, farei a construção da cha-
pa que irá concorrer. Nós já estamos com qua-
se 20 candidatos, quase 8 mulheres já filiadas e 
aptas a concorrer nas eleições. Na vida públi-
ca, temos que ter uma virtude para ocupar uma 
dessas cadeiras: coragem. Coragem para impor 
seu posicionamento, coragem para dizer à soci-
edade o que você pensa e coragem para ser es-

Outro fator que a pré-campanha de Bote-
lho explorará é a transformação de Abílio 
em um 'caricato' ao nível nacional por con-
ta da atuação do primeiro ano do seu mandato, 
onde se envolveu em inúmeras polêmicas e che-
gou a ser comparado ao comediante Curly Ho-
ward, que nos anos 30 e 40 fez parte do seriado 
cômico “Os três patetas”, com a diferença de que 
deputado de Mato Grosso “não tem graça ne-
nhuma”, disse o jornalista renomado Chico 
Alves em seu artigo ao portal UOL.

Abílio também chegou a ser compara-
do ao palhaço de profissão e deputado fe-
deral Tiririca, com a diferença de que o se-
gundo “sabe muito bem separar às duas ativi-
dades, diferente do representante de Mato 
Grosso, avalia” o jornalista.

“O jornalista lembra ainda que Abí-
lio é bolsonarista e que nos primeiros 5 
meses na Câmara dedicou seu mandato 
a ironizar os adversários políticos, tentar 
provocá-los com atitudes pueris, atrapalhar 
suas falas. Como um aluno travesso da 5ª sé-
rie, comparece ao Congresso não para fazer 
proposições relevantes ou discutir seria-
mente os problemas do Brasil — seus obje-
tivos são apenas a lacração e a trolagem”, 
diz outro trecho do artigo.

Na avaliação e estratégia montada pelo 
arco de aliança de Botelho, nem mesmo a 
vinda do ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) conseguirá ajudar Abílio, se ele mantiver 
a estratégia de polarização.

Em 2020, quando perdeu as eleições 
em Cuiabá para o prefeito Emanuel Pi-
nheiro (MDB), Abílio rejeitou apoio a ma-
ioria dos políticos e tratou com deboche to-
dos os adversários e servidores públicos mu-
nicipais, os colocando como culpados pelos 
problemas da cidade.

Ele também causou vários embates 
com a imprensa local, desrespeitando e 
ironizando as perguntas feitas para evitar 
responde-las.

sequências de derrotas que vem sofrendo na jus-
tiça eleitoral, por conta dos ataques.

Outro ponto que favorece Botelho, seria 
a falta de proposta que Brunini tem apre-
sentado, focando apenas na polarização de 
2022, entre esquerda e direita, e em quem apoia 
ou não o ex-presidente Jair Bolsonaro.

trará importantes resultados para os municípios de 
Mato Grosso. Hoje estamos felizes por ser o prime-
iro município a receber o evento. Será muito im-
portante para a nossa cidade e para os nossos téc-
nicos que vão receber orientações sobre vários as-
suntos da gestão”, frisou.

Programação
O ciclo de palestras conta com a participa-

ção de  representantes de poderes constituí-
dos e instituições com a abordagem de temas 
inerentes à administração pública, como edu-
cação, saúde, meio ambiente, licitações, agri-
cultura familiar, encerramento do exercício, le-
gislação eleitoral, entre outros assuntos. Os par-
ticipantes também terão a oportunidade de es-
clarecer dúvidas sobre assuntos técnicos com 
equipes da AMM e parceiros que farão atendi-
mentos especializados sobre diversos temas.  

Integram a região Oeste de Mato Grosso os 
seguintes municípios: Araputanga, Cáceres, 
Curvelândia, Glória D´Oeste, Figueirópolis 
D´Oeste, Indiavaí, Jauru, Lambari D´Oeste, Mi-
rassol D´Oeste, Porto Esperidião, Reserva do 
Cabaçal, Rio Branco, Salto do Céu, São José 
dos Quatro Marcos, Vale de São Domingos, 
Conquista D´Oeste, Nova Lacerda, Pontes e La-
cerda, Vila Bela da Santíssima Trindade, Como-
doro e Campos de Júlio.

pelho dessa mesma sociedade que coloca a 
gente aqui e critica a gente por algumas atitu-
des que tomamos no parlamento”, discursou.

Antigo companheiro do PP, o vereador Demil-
son Nogueira, cumprimentou Luis Claudio na des-
pedida do parlamento, bem como o também su-
plente Ricardo Saad (PSDB), que também deixou 
a função com o retorno de Renivaldo Nascimento.

“Cumprimento também pelo posiciona-
mento que você adota aqui nessa casa, isso faz 
parte da postura de um homem público. Você 
enfrenta situações que às vezes nós achamos 
que é a diversidade, mas você com a sua habi-
lidade, com a sua postura traz a sua opinião de 
forma a demonstrar para a sociedade que você 
faz política tendo lado. Isso é virtude eu te cum-
primento e, da mesma forma, também cumpri-
mento o nosso colega, vereador Dr. Saad tam-
bém hoje nessa legislatura está de saída”.

O vereador Lilo Pinheiro (PDT) destacou 
que o trabalho de Luis Claudio, como um dos lí-
deres do prefeito na Câmara, foi exercido com 
o máximo de respeito com os pares da Casa.

“É uma função que exige um tato apurado 
no trato das matérias que estão em tramitação 
e o vereador Luis Claudio, mesmo sendo mui-
tas vezes provocado democraticamente em ra-
zão de determinada matéria que tramitava 
aqui, sempre manteve a sua postura, a sua edu-
cação, a sua argumentação técnica, e eu não te-
nho dúvida que é um quadro extremamente 
preparado e um fortíssimo candidato a estar 
aqui na próxima legislatura”, finalizou Lilo.

“Esse debate não atinge nem 20% do eleito-
rado. Então o Botelho focará em propostas e 
ações para a cidade. Isso se somado com a sua 
atuação na baixada cuiabana, transformará sua candi-
datura em uma das favoritas. Ele tem história. E a popu-
lação já cansou da polarização dos últimos 4 anos”, dis-
se um deputado que pediu para não se identificar.

Aprovação de 67,7% da população reflete seriedade 
e honestidade na aplicação do dinheiro público

Vice será fundamental para vitória 
de Botelho no 1º turno

GESTÃO MAURO MENDES

Equipe técnica de 
Mauro Mendes vem 
transformando a vida 
dos mato-grossenses 
com fortes 
investimentos em 
todos os setores

A gestão do governador Mauro Mendes 
(União) é aprovada por 67,7% da população 
de Sorriso, considerada a capital do agrone-
gócio em Mato Grosso. Os dados são do 
Instituto Percent Brasil, em pesquisa divulga-
da no último dia 10 de março. A alta aprova-
ção do gestor mato-grossense reflete o traba-
lho que a atual administração vem empreen-
dendo no Estado.

Mauro pegou um Estado em dificuldades, im-
plementou medidas firmes, algumas que tiveram 
forte reação de parte da população, mas que se 
mostraram corretas, conseguindo em curto espaço 
de tempo o reequilíbrio fiscal e a capacidade de in-
vestimento do Governo de Mato Grosso.

Com uma equipe técnica, Mauro vem 
transformando a vida dos mato-grossenses, 
com fortes investimentos em todos os seto-
res, em especial na saúde, infraestrutura, 
educação e segurança.

“O Estado continua avançando e a eleição mu-
nicipal não altera em absolutamente nada em ter-
mos de normativa, aquilo que o Governo do Esta-
do está executando. Vamos continuar licitando 
obras”, afirmou em recente entrevista, ao garantir 
que não há entraves para que o Estado mantenha 
e lance novas obras em um ano eleitoral.

Mauro garantiu que o Governo do Estado 
fará um novo pacote de investimentos em to-
dos os municípios.
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“Mato Grosso é hoje o Estado que mais in-
veste no Brasil. Quando investimos, construí-
mos hospitais, estradas, escolas, pontes e, prin-
cipalmente, progresso e qualidade de vida pa-
ra as pessoas. No início do ano, fizemos um 
convênio de R$ 200 milhões com 43 municípi-
os e teremos mais um pacote contemplando to-
dos os municípios”, afirmou o governador, des-
tacando que até mesmo os municípios que ele 
ainda não visitou continuarão recebendo re-
cursos do Executivo Estadual.

Na saúde, o governo “toca” as obras dos no-
vos Hospitais Regionais de Tangará da Serra, 
Alta Floresta, Juína e do Araguaia, em Confre-
sa. A previsão é de que todas as unidades se-
jam entregues a partir de 2025.

“É histórica a construção de seis novos hos-
pitais em Mato Grosso, sendo quatro deles, no 
interior do estado. Essas estruturas possibilita-
rão mais qualidade de vida à população dessas 
regiões, que terá um atendimento de alta com-
plexidade em saúde com mais conforto e dig-
nidade”, frisa o secretário estadual de Saúde, 
Gilberto Figueiredo.

A obra do Hospital Regional de Juína foi 
iniciada em maio de 2022 e recebeu, até o mo-
mento, investimento de R$ 30,8 milhões. A 
aplicação financeira para a conclusão da uni-
dade totalizará R$ 121,3 milhões em obras. Já 
a construção do Hospital Regional de Alta Flo-
resta foi iniciada em junho de 2022 e estão 
35%, concluída. O valor já transferido para a 
execução da obra foi de R$ 42,9 milhões. O 
investimento total na unidade será de R$ 136 
milhões em obras.

ra que a concessão fosse transferida ao Go-
verno de Mato Grosso.

Mauro relembrou que a recuperação da ca-
pacidade de investimento, realizada pelo Go-
verno do Estado ao longo dos últimos anos, foi 
fundamental para garantir um contexto pujan-
te para a infraestrutura.

“Conseguimos estabelecer uma boa capaci-
dade do Governo do Estado de fazer investi-
mentos. Encerramos 2023 investindo mais de 
19% da nossa receita. Neste ano, vamos inves-
tir cerca de 18%. Para 2024, já temos garantidos 
de 15 a 16% da receita para investimentos. Essa 
robustez de investimentos garante um ciclo po-
sitivo de fortalecimento de todos os atores en-
volvidos, não só da infraestrutura, mas de di-
versos outros setores”, pontuou.

A parceria com os municípios vêm fa-
zendo com que a população dos quatro can-
tos do Estado tenha uma nova realidade. 
Em março, o governo firmou 42 convênios. 
No total, o Estado vai repassar R$ 147,9 mi-
lhões para as prefeituras, valor que somado 
às contrapartidas municipais, representa 
um investimento de R$ 194,9 milhões em 
Mato Grosso. Foram assinados 42 convêni-
os com 34 prefeituras.

Segundo o governador Mauro Mendes es-
sas obras são fruto do trabalho, seriedade e ho-
nestidade na aplicação do dinheiro público. 
“Precisamos continuar trabalhando para que o 
resultado que verdadeiramente importa possa 
acontecer para o cidadão. Para que Mato Gros-
so seja um Estado melhor, precisamos de muni-
cípios melhores, estradas melhores, serviços 
em condições melhores”, afirmou.

Apenas na área de infraestrutura são quase 
R$ 2 bilhões em convênios. O secretário de 
Infraestrutura, Marcelo de Oliveira, lembra o 
desafio que é administrar esses recursos e fis-
calizar a realização de obras. “São obras que 
são pedidas pelos prefeitos e lideranças. Essa é 
uma administração diferenciada, que leva re-
cursos para os municípios”, frisou.

SEGURANÇA
O Governo de Mato Grosso está realizando 

importantes investimentos na área da seguran-
ça pública e “jogando duro” contra a criminali-
dade no Estado.

“Estamos investindo muito na nossa polí-
cia, nos presídios, em tecnologia, comprando 
armamentos e o que existe de melhor para as 
forças de segurança. Somos o único Estado bra-
sileiro que tem rádio digital cobrindo 100% do 
nosso território. Estamos fazendo a nossa parte 
e vamos continuar jogando duro contra a ban-
didagem”, garantiu o governador.

Nos últimos cinco anos, o Governo do Esta-
do já investiu mais de R$ 77 milhões na troca, 
padronização e modernização de armas. Uma 
das principais ações foi a troca de 100% das ar-
mas de fogo por pistolas Glock, as mais mo-
dernas do mercado, além da compra de 948 fu-
zis e espingardas.

As forças de segurança receberam 6 aero-
naves, 24 caminhões auto tanque, 180 motoci-
cletas e 398 novas viaturas.

Também foram entregues 4 mil rádios digi-
tais, 6,9 mil coletes balísticos e 2,4 mil kits da 
Polícia Penal. Os investimentos em Equipa-
mentos de Proteção Individual (EPIs) somam 
R$ 26 milhões.

Ainda houve um repasse de R$ 41 milhões 
para policiais militares, bombeiros e policiais 
penais comprarem uniformes e fardamentos.

Houve ainda um reforço no efetivo. Foram 
mais de 1,1 mil agentes da PM, Corpo de Bom-
beiros, Polícia Civil e Politec, nomeados pelo 
Governo do Estado. O Sistema Prisional teve 
ampliação de 4,9 mil novas vagas.

EDUCAÇÃO
O governador Mauro Mendes destacou 

que as escolas mato-grossenses e os profis-
sionais da educação vão continuar receben-
do fortes investimentos do Governo do Esta-
do. A afirmação foi feita em evento da Sema-
na Pedagógica, pouco antes do início do pe-
ríodo letivo.

“Vamos continuar fazendo investimentos 
em todas as áreas da educação, como infraes-
trutura, tecnologia de ponta e material pedagó-
gico de primeira linha, e investimentos nos nos-
sos profissionais através de mais treinamentos 
e qualificação. As melhorias que estamos per-
cebendo hoje nunca foram vistas e experimen-
tadas na história de Mato Grosso. A educação 
tem hoje uma grande prioridade dentro da es-
tratégia que estamos implementando”, afir-
mou o governador.

O governador garantiu que os estudantes 
das escolas estaduais e os professores vão pre-
senciar mais melhorias nos próximos anos.

“Aquilo que nós planejamos em 2019 foi o 
certo para o nosso Estado. E vamos continuar 
trabalhando com seriedade, honestidade e apli-
cando corretamente o dinheiro público. Os 
professores e os alunos estão vendo e ainda 
vão ver muita coisa boa acontecer. Podem ter 
certeza”, finalizou.

O Hospital Regional do Araguaia, em Con-
fresa, já recebeu um aporte financeiro de R$ 
30,5 milhões. Na unidade, já foram executa-
dos 24% dos serviços. O hospital receberá 
um investimento total de R$ 124,3 milhões 
em obras. Enquanto isso, o Hospital Regional 
de Tangará da Serra está com 23% da obra rea-
lizada e já foram aplicados R$ 28,6 milhões 
para a execução da obra.

Além dos quatro novos Hospitais Regiona-
is, o Governo do Estado está construindo ou-
tras duas unidades hospitalares em Cuiabá: o 
Hospital Central e o novo Hospital Universitá-
rio Júlio Müller.

INFRAESTRUTURA
“Concluímos a pavimentação de 3,5 

mil quilômetros de asfalto novo em Mato 
Grosso. É um programa robusto de infra-
estrutura e eu diria, seguramente, que é 
o maior entre todos os estados brasilei-
ros hoje. Mas o nosso maior gargalo para 
ampliação desse projeto ainda é a mão 
de obra”. A colocação é do governador 
Mauro Mendes, ao fazer um balanço das 
atividades de infraestrutura realizadas 
pelo Estado.

O governador ressaltou ainda que toda 
essa pavimentação — um recorde entre os 
estados e maior até do que a realizada pe-
lo Governo Federal — foi financiada com 
capital próprio. Isso inclui o trecho de 
obras da BR-163, principal rodovia federal 
de escoamento da produção agropecuária 
e que o governador conseguiu articular pa-

Primeira edição leva 
desenvolvimento e integração 

aos municípios de MT

Luis Claudio se despede da 
Câmara com retorno de 

titular: “Gratidão”
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O evento, conta com a parceria do Governo do Estado, Tribunal de Contas,
Assembleia Legislativa, prefeitura de Araputanga, consórcios intermunicipais e
outras instituições, destaca a importância da interiorização das ações da AMM
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Prefeitura de Chapada dos Guimarães destaca
a importância do esporte no município

Jornalista do Jornal Centro Oeste Popular recebe título 
“Ordem ao Mérito do jornalista político Jorge Bastos Moreno”

INCENTIVANDO

Alunos do Projeto “Esporte na 
Escola” da Secretaria Municipal de 
Educação, participaram de amisto-
sos com jovens do Projeto, da cida-
de de Campo Verde, entre as cate-
gorias de base de projetos esporti-
vos dos municípios.

Os jogos começaram, no Cam-
po Vale da Benção em Campo Ver-
de, entre as categorias Sub 10 e 
Sub 12 e sub 14.

O evento não apenas proporcio-
nou uma experiência esportiva enri-
quecedora para os jovens atletas, 
mas também promoveu valores co-
mo trabalho em equipe, disciplina e 
fair play. Além disso, serviu para inte-
gração entre os alunos dos projetos, 
incentivando uma participação ativa 
dos estudantes em atividades extra-
curriculares.

As equipes demonstraram em jo-
go todo aprendizado em treinos, 
com partidas de muitos lances e gols, 
que tiraram a vibração da torcida que 
participou do evento. O primeiro jo-
go foi entre a categoria Sub 10, Cha-
pada 4 X 0 Campo Verde. Já o segun-
do jogo foi entre as categorias Sub12, 
e quem levou a melhor também foi a 
equipe de Chapada, que venceu por 
5 x 0, e para finalizar o jogo ficou 
com os alunos do sub 14, um jogo 
muito disputado, com lances e gols, 
e dessa vez Chapada vence o amisto-
so por 2 x 1.

O secretário de Educação Bene-
dito Lechner, que acompanhou os 
alunos e professores do projeto até 
a cidade vizinha, enfatizou que o 
amistoso é uma maneira de fomen-
tar o esporte no município, “Os jo-

A vereadora Maysa Leão (Republicano), au-
tora do título honorífico de Ordem ao Mérito 
do jornalista político Jorge Bastos Moreno, rea-
lizou a entrega aos profissionais da imprensa 
que se dedicam a levar a política aos cidadãos 
cuiabanos. Cerca de 80 jornalistas receberam a 
honraria no parlamento municipal.

“Eu sempre olhei o trabalho do jornalismo 
desde muito pequena. Sempre gostei de ler e 
de assistir ao jornal, de acompanhar o trabalho 
do jornalismo. A gente percebe mais do que 
nunca que o trabalho do jornalista é importan-
te numa era que tem fake news e informações 
de qualquer canal. [...] Você ter informações 
com credibilidade faz toda a diferença” disse a 
vereadora Maysa à imprensa.

Jorge Bastos Moreno nasceu em Cuiabá e te-
ve uma ascensão galopante. Fez faculdade de 
Comunicação na Universidade de Brasília. Mo-
reno foi colunista do jornal O Globo, onde tra-
tava de política em um estilo informal. É consi-
derado “O Repórter do Poder” e “um mago dos 
bastidores de Brasília”.

O jornalista Lucas Leite também foi um dos jor-
nalistas homenageado nessa edição. Atualmente, 
Lucas trabalha no Jornal Centro Oeste Popular e é 
um dos responsáveis pelas edições lançadas sema-
nalmente, ocupando o cargo de editor chefe.

Nascido e criado na capital Cuiabana, filho 
de Luciane Leite, o jornalista, assessor de impres-
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A Prefeitura de Chapada dos Guimarães voltou a protocolar na Superintendência de Operações de Rodovias, órgão ligado à Sinfra-MT, ofício solicitando a autorização especial para o tráfego de 
veículos de transportes de estudantes universitários no trecho do Portão do Inferno

Lucas Leite também foi um dos jornalistas homenageado nessa edição, trabalhando no Jornal Centro Oeste Popular, 
ocupando o cargo de editor chefe

As equipes demonstraram em jogo todo aprendizado em treinos, com partidas de muitos lances e gols, que tiraram a vibração da torcida que 
participou do evento
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Evento 
proporcionou uma 
experiência 
esportiva 
enriquecedora para 
os jovens atletas e 
também promoveu 
valores como 
trabalho em equipe

gos foram marcados por uma at-
mosfera de competição saudável e 
entusiasmo, com os alunos de-
monstrando habilidades atléticas e 
determinação em campo. A iniciati-
va, parte de um esforço contínuo pa-
ra promover um estilo de vida sau-
dável e engajar os jovens em ativi-
dades construtivas, tem sido bem re-
cebida pela comunidade escolar. Va-
mos dar continuidade nesse traba-
lho, pretendemos trazer municípios 
vizinhos para disputar os amistosos 
em Chapada”.

O projeto “Esporte na Escola” re-
força o compromisso da Secretaria 
de Educação com o desenvolvimen-
to integral dos alunos, reconhecendo 
a importância do esporte não apenas 
como uma forma de exercício físico, 
mas também para desenvolvimento 
pessoal e social. A participação dos 
estudantes em eventos esportivos co-
mo esses não apenas contribui para 
seu bem-estar físico, mas também for-
talece seu senso de pertencimento à 
comunidade escolar e promove valo-
res fundamentais que os acompa-
nharão ao longo da vida.

Tráfego de transportes univer-
sitários pela rodovia MT-251

A Prefeitura Municipal de Cha-
pada dos Guimarães voltou a pro-
tocolar na Superintendência de 
Operações de Rodovias, órgão li-
gado à Secretaria de Estado de 

Infraestrutura e Logística (Sinfra-
MT), ofício solicitando a autori-
zação especial para o tráfego de 
veículos de transportes de estu-
dantes universitários no trecho 
do Portão do Inferno, na rodovia 
MT-251, que liga Chapada dos Gu-
imarães a Cuiabá.

A medida é necessária diante 
dos transtornos causados a toda 

a população, principalmente 
aos estudantes universitários, 
com a restrição do tráfego de veí-
culos como ônibus e vans no tre-
cho da rodovia.

No documento, a prefeitura elen-
cou as empresas que fazem o trans-
porte dos estudantes, mencionando 
seus proprietários, placas dos veí-
culos, e os horários que eles neces-

sitam passar pelo ponto crítico do 
Portão do Inferno.

Ainda, foi externado que cada 
proprietário e condutores de vans se 
comprometem a transitar somente 
nos horários permitidos, e com ocu-
pação máxima de 11 passageiros, in-
cluindo o motorista. O documento 
foi protocolado na Sinfra-MT no dia 
11 de março de 2023.

HONRARIA

sa e social mídia, Lucas Leite, vem exercendo a 
função de apuração e desenvolvimento de con-
teúdos de interesse público, coletando materiais, 
checando informações, analisando profunda-
mente os fatos, entrevistando fontes e transfor-
mando todo o conteúdo em notícia para infor-
mar o leitor de forma clara e objetiva.

“Foi muito gratificante ser lembrado, uma 
honra poder contribuir para a sociedade cuia-
bana e nacional. Uma honra poder prestigiar 
esse evento maravilhoso”, relata Lucas, emoci-
onado durante a entrevista.

Há mais de cinco anos atuando na área da co-
municação, passou por diversas funções na car-
reira, até chegar ao cargo de editor-chefe de um 
jornal impresso e liderar uma equipe. Mesmo 
sendo considerado novo no ramo, Lucas possui 
o foco e objetivo em manter a veracidade dos fa-
tos e combatendo sempre a fake News.

“É uma honra ser porta-voz de muitos. Desde 
criança o objetivo era levar a informação à popu-
lação de forma leve e clara, poder informar to-
dos de forma íntegra. Hoje, o nosso objetivo no 
jornal, é trabalhar com a verdade, e combater 
qualquer fake News”, disse.

No dispositivo de honra, além da vereadora 
Maysa Leão, esteve presentes o presidente do Sin-
dicato dos jornalistas de Mato Grosso e vice-
presidente da Federação Nacional dos Jornalistas 
(FENAJ), Itamar Perenha; os jornalistas, Onofre Ri-
beiro e Elias Neto e a jornalistas, Marisa Batalha e 
Vanessa Moreno — sobrinha do Jorge Moreno.
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Comunicação na Universidade de Brasília. Mo-
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como uma forma de exercício físico, 
mas também para desenvolvimento 
pessoal e social. A participação dos 
estudantes em eventos esportivos co-
mo esses não apenas contribui para 
seu bem-estar físico, mas também for-
talece seu senso de pertencimento à 
comunidade escolar e promove valo-
res fundamentais que os acompa-
nharão ao longo da vida.

Tráfego de transportes univer-
sitários pela rodovia MT-251

A Prefeitura Municipal de Cha-
pada dos Guimarães voltou a pro-
tocolar na Superintendência de 
Operações de Rodovias, órgão li-
gado à Secretaria de Estado de 

Infraestrutura e Logística (Sinfra-
MT), ofício solicitando a autori-
zação especial para o tráfego de 
veículos de transportes de estu-
dantes universitários no trecho 
do Portão do Inferno, na rodovia 
MT-251, que liga Chapada dos Gu-
imarães a Cuiabá.

A medida é necessária diante 
dos transtornos causados a toda 

a população, principalmente 
aos estudantes universitários, 
com a restrição do tráfego de veí-
culos como ônibus e vans no tre-
cho da rodovia.

No documento, a prefeitura elen-
cou as empresas que fazem o trans-
porte dos estudantes, mencionando 
seus proprietários, placas dos veí-
culos, e os horários que eles neces-

sitam passar pelo ponto crítico do 
Portão do Inferno.

Ainda, foi externado que cada 
proprietário e condutores de vans se 
comprometem a transitar somente 
nos horários permitidos, e com ocu-
pação máxima de 11 passageiros, in-
cluindo o motorista. O documento 
foi protocolado na Sinfra-MT no dia 
11 de março de 2023.

HONRARIA

sa e social mídia, Lucas Leite, vem exercendo a 
função de apuração e desenvolvimento de con-
teúdos de interesse público, coletando materiais, 
checando informações, analisando profunda-
mente os fatos, entrevistando fontes e transfor-
mando todo o conteúdo em notícia para infor-
mar o leitor de forma clara e objetiva.

“Foi muito gratificante ser lembrado, uma 
honra poder contribuir para a sociedade cuia-
bana e nacional. Uma honra poder prestigiar 
esse evento maravilhoso”, relata Lucas, emoci-
onado durante a entrevista.

Há mais de cinco anos atuando na área da co-
municação, passou por diversas funções na car-
reira, até chegar ao cargo de editor-chefe de um 
jornal impresso e liderar uma equipe. Mesmo 
sendo considerado novo no ramo, Lucas possui 
o foco e objetivo em manter a veracidade dos fa-
tos e combatendo sempre a fake News.

“É uma honra ser porta-voz de muitos. Desde 
criança o objetivo era levar a informação à popu-
lação de forma leve e clara, poder informar to-
dos de forma íntegra. Hoje, o nosso objetivo no 
jornal, é trabalhar com a verdade, e combater 
qualquer fake News”, disse.

No dispositivo de honra, além da vereadora 
Maysa Leão, esteve presentes o presidente do Sin-
dicato dos jornalistas de Mato Grosso e vice-
presidente da Federação Nacional dos Jornalistas 
(FENAJ), Itamar Perenha; os jornalistas, Onofre Ri-
beiro e Elias Neto e a jornalistas, Marisa Batalha e 
Vanessa Moreno — sobrinha do Jorge Moreno.
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Semana da Páscoa gera oportunidade de 
negócios e sustenta milhares de lares

FERIADO SANTO

Uma data comemorada 
anualmente no primeiro 
domingo, após a primeira 
lua cheia da primavera, 
traz o sentimento de 
amor, compaixão e 
solidariedade

Um período tão importante é comemorado de 
diversas maneiras entre os religiosos. O exemplo 
que podemos citar a forma que os protestantes ce-
lebram, de uma maneira diferente dos católicos. 
Enquanto os católicos acreditam ser pecado co-
mer carne na Quaresma, para os protestantes, isso 
não existe. Os dias mais importantes para eles são 
a Sexta Feira Santa e o Domingo de Páscoa.

Mas afinal, o que é a quaresma e qual o 
significado?

A palavra Quaresma vem do termo latim Qua-
dragésima e significa “quarenta dias”. Essa junção 
do termo com os quarenta dias está presente em 
outros idiomas, sendo espanhol, italiano, francês.

Segundos os dados do site Brasil Escola, a Qua-
resma é o período de jejum e preparação que ante-
cede a pascoa, fazendo com que os fiéis, relem-
brem os quarenta dias que Jesus Cristo passou no 
deserto. Sendo um momento de reflexão sobre a 
vida e oração para os que precisam.

A tradição dos católicos é realizar peniten-
cias jejuns e realizando obras de caridade. O 
objetivo da realização dessas obras é parte de 
um esforço para que o fiel amplie sua devoção 
a Deus e se arrependa dos seus pecados.

Antigamente a Quaresma durava apenas 40 
dias e começava na Quarta-Feira de Cinzas e 
encerrava no Domingo de Ramos, sendo uma 
semana antes da pascoa. Mas desde Paulo VI a 
quaresma passou há durar 44 dias.

Entretanto, acontecimentos, a prática religio-
sa surgiu no século IV d.C., precisamente no ano 
de 325, após o ocorrido do primeiro Concílio de 
Niceia. Esse concílio foi um encontro de bispos 
com o foco de debater questões importantes rela-
tivas à fé cristã nos primórdios da Igreja.

Segundo a Bíblia, ao que parece Jesus teria 
participado de várias celebrações pascais. Aos 
doze anos foram levados pela primeira vez pe-
los seus pais, José e Maria, para comemorar a 
Páscoa, perante as narrativas de algumas das 
histórias do Novo Testamento da Bíblia.

A participação mais famosa e relatada na bí-
blia foi a “Última Ceia”, onde Jesus com os seus 
discípulos fizeram a “comunhão do corpo e do 
sangue”, simbolizados pelo pão e pelo vinho.

Diante de toda essa fé e ação que move o 
mundo, aqui no Brasil, existe um grande núme-
ro de cristãos evangélicos, que não observa a 
Quaresma como uma data exclusiva de boas 
ações. Seguindo a tradição evangélica é de que 
práticas como jejuns e orações não devem ser 
resumidas apenas aos 40 dias que antecedem a 
Páscoa e sim durante o ano todo. Pois, é um si-
nal de fé e agradecimento a Jesus Cristo.

Mas afinal, como a pascoa pode movimen-
tar a economia e gerar oportunidades?

Segundos os dados da Associação Comerci-
al de São Paulo (ACSP), o período de pascoa 
pode registrar um aumento de 2% no comér-
cio, trazendo oportunidades de novos empre-
gos e incentivando o empreendedorismo.

No ano de 2023, a pascoa foi celebrada em 
abril, o que resultou em mais dias para os con-
sumidores realizarem encomendas e compras. 
Com base nas pesquisas feitas pelo Impostômetro, 
os impostos consomem quase 40% do produto, 
correspondendo a 39,61% de impostos.

O Instituto de Pesquisa e Análise da Feco-
mércio Mato Grosso (IPF-MT) realizou um le-
vantamento de dados no começo de março e 
foi destacado que a Páscoa segue sendo uma 
das datas mais importantes do calendário para 
o comércio. Pois, com a sua movimentação 
econômica, o estado de Mato grosso arrecada 
cerca de R$ 292 milhões nesse ano de 2024.

A entrevista foi realizada por 501 pessoas 
em 32 municípios do estado, a fim de compre-
ender o comportamento de consumo dos ma-
to-grossenses para a data. Na pesquisa consta 
que 37% da população mato-grossense afirma 
que irão comprar produtos alusivos ao perío-
do, sendo que 58% compraram ovos de pascoa 
industrializados e 25% ovos artesanais.

Para essa pascoa de 2024, a média de gas-
tos geral é de aproximadamente R$279,75, ge-
rando um aumento de 39,33% em relação aos 
gastos do ano anterior.

O presidente da Fecomércio-MT, José Wences-
lau de Souza Júnior, reforça a importância da data 
para o comércio mato-grossense. “A Páscoa é uma 
das datas de grande importância no calendário do 
comércio e o cenário de consumo em 2024 se mos-
tra positivo na medida em que há uma maior di-
versificação nos produtos a serem comprados, as-
sim como a média de gastos se mostra superior ao 
ano passado”, explica Wenceslau Júnior.

E é com base nessa movimentação toda, 
que surge os pequenos negócios e grandes em-
presas de confeitaria. Aqui no estado de Mato 
grosso, existe cerca de 700 estabelecimentos 

de confeitaria e desses, 597 são de microem-
presa. A maioria segue lotada e possuindo al-
tos índices de vendas.

Seguindo os dados da FIEMT, uma pesquisa 
realizada no ano de 2023, mostra que o setor de 
panificação movimenta 31 milhões, gerando ma-
is de 4mil empregos diretos. E é nesse movimen-
to, que nasce a história da Bethânia Cristiane e a 
sua maior fonte de renda atualmente.

Há exatamente 10 anos, atrás, durante um 
momento de tédio e curiosidade, Bethânia Cris-
tiane de Aquino decidiu experimentar a arte de 
fazer doces. Com o foco em alimentar e distrair 
os pequenos filhos, Cristiane decidiu fazer tru-
fas e bombons.

No começo, não havia interesse financeiro 
e muito menos pensava em abrir o seu negó-
cio, mas com o passar do tempo e aprendiza-
do, Cristiane encontrou a sua paixão na gastro-
nomia, especificamente na confeitaria. Os do-
ces começaram a fazer sucesso na família e atra-
vés de um pedido, decidiu começar a vender.

Seus primeiros produtos foram trufas, bom-
bons, barra de chocolate e pão de mel. Devido à 
experiência e ânimo para aprender, Bethânia deci-
diu fazer ovos de pascoa e inovar o seu cardápio.

As vendas foram tão boas e de sucesso, que 
nunca mais sentiu vontade de parar e sempre 
em busca de novidades.

Sendo mãe, solo e com 3 filhos, o sustento 
da sua casa vem através das vendas dos doces. 
Proporcionando uma vida de qualidade aos pe-
quenos e sua mãe, que reside na mesma casa.

“Tem mês que tiro uma grana boa, mas tem 
meses que é mais fraco. Sendo uma área que 
oscila muito e depende muito de datas festi-
vas”, disse Cristiane durante a entrevista.

Nessa época de pascoa, os produtos que 
mais saem são barra de chocolate recheadas, 
trufas e ovos de colher. Durante o resto do ano, 
as vendas voltam para cento de doces, bolos, 
sobremesas e entre outros.

Aos 39 anos e com o sonho de realizar a es-
pecialização na gastronomia, Bethânia relata 
que possuem planos e deseja ampliar o local e 
ter uma vitrine de amostra para os clientes. Pro-
porcionando a experiência da pronta-entrega.

“Quero e pretendo ter um espaço separado 
de casa, para ter mais conforto e tranquilidade. 
Acredito que a demanda cresceria mais, por 
chamar atenção. E um dos meus planos é ca-
dastrar a empresa no MEI e migrar para o 
IFOOD”, relata durante a entrevista.

Com as consequências da pandemia, Cristia-
ne relata que as vendas caíram no ano de 2020 e 
ficou dificultoso, após ter o seu 3° filho. Que 
com as limitações, não conseguia atender todas 
as demandas e dependia dos familiares para rea-
lizar compras básicas dos produtos. Já no ano de 
2021, as vendas da pascoa aumentaram, dando 
uma animada e esperanças na família. Já que o 
seu maior sustento viria das encomendas.

O diferencial que faz com que os clientes se 
fidelizem, é a qualidade dos produtos e a dedi-
cação na entrega.

Mesmo não tendo carro e sendo uma difi-
culdade para realizar entregas, Cristiane arru-
ma um jeito de levar pessoalmente o produto, 
garantindo o selo de qualidade e a certeza de 
que chegará a perfeito estado.

A sua receita conta com produtos frescos e 
caseiros, aderindo uma técnica de usar choco-
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tos, que são mini-ovos em formato de pirulito. A 
opção pode ser recheada ou tradicional.

Para os clientes que não conseguiram reali-
zar pedidos antecipadamente, os produtos es-
tarão disponíveis a pronta entrega no domingo 
de pascoa.

Em todos os anos, o sabor ninho tradicio-
nal, segue sendo recorde de vendas!

No período festivo de final de ano, as ven-
das são voltadas mais para sobremesas e doci-
nhos, por conta da praticidade.

Há exatamente 10 anos, atrás, durante um momento de tédio e curiosidade, Bethânia Cristiane de Aquino decidiu experimentar a arte de fazer doces

Seus primeiros produtos foram trufas, bombons, barra de 
chocolate e pão de mel

late meio amargo, para ter um doce equilibra-
do. Por usar técnicas especificas, os clientes 
elogiam e mantêm a constância de pedidos no 
decorrer do ano.

O conselho que a confeiteira nos traz, é que 
chocolate puro não estraga e que ao colocar re-
cheios caseiros, ele tem um prazo de 7 dias pa-
ra ser consumido. Caso contrário, correra o ris-
co de ficar açucarado.

Por conta da indicação dos clientes, todo 
ano, na época de pascoa, Bethânia atende di-
versas escolas da capital cuiabana, garantindo 
uma alta lucratividade.

E claro que a nossa equipe não poderia dei-
xar de perguntar se existe uma novidade em fase 
de teste, nesse ano de 2024 e claro que temos: os 
famosos ovos de colher com pudim e os ovoli-
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